



Paris, le 31 octobre 2006

COMMUNIQUE DE PRESSE / PRESS RELEASE

Réalisation de la cession de contrôle de France Printemps

Suite à l'approbation de l'opération par les autorités européennes de la concurrence, PPR et RREEF en association avec le Groupe Borletti, annoncent ce jour avoir procédé à la réalisation de la cession de contrôle de France Printemps.

Les parties avaient conclu l'accord de la cession de contrôle de France Printemps le 2 août 2006. En application de cet accord, RREEF et le Groupe Borletti ont acquis ce jour 51% du capital de France Printemps, la cession du solde (48.96%) de la participation du Groupe PPR devant intervenir au cours du premier semestre de l'année 2007.

###

Paris, 31 October 2006

Completion of the transfer of control of France Printemps

Pursuant to the approval of the European competition authorities, PPR and RREEF, in association with the Borletti Group, announce today that the transfer of control of France Printemps has been completed.

The relevant parties finalised the agreement for the sale of France Printemps on August 2, 2006. In accordance with the terms of that agreement, RREEF and the Borletti group today acquired 51% of the share capital of France Printemps. The remainder of the PPR Group's stake (48.96%) is scheduled to be sold during the first half of 2007.

CONTACTS

- **PPR**

Press:	Peggy Nahmany	+33 (0)1 45 64 65 06 pnahmany@ppr.com
	Catherine Malek	+33 (0)1 45 64 61 20 cmalek@ppr.com
Analysts/Investors:	Alexandre de Brettes	+33 (0)1 45 64 61 49 adebrettes@ppr.com
Website:	www.ppr.com	

- **RREEF / Deutsche Bank**

Press:	Yann Couronneaud	+ 33 (0)1 44 95 63 58 yann.couronneaud@db.com
---------------	------------------	---